

CALZADO SEGARRA

El mejor calzado para Caballero

(Cosido Goodyear)

18 PTS.
Y SE LIMPIAN GRATIS

TAMBIEN DE SEGARRA

Zapatos blancos para señoras, niños y caballeros desde 4 pesetas en adelante.

La Mayor producción de España

Depósito: CASA MONTIEL

Camino adelante

Un incidente en el Sindicato de Riegos

Nos enteramos de lo ocurrido ayer en el Sindicato de Riegos—es como comunmente se le llama a esa dependencia de la Mancomunidad del Segura—entre numerosos regantes de nuestra huerta y el ingeniero señor Pastor, y lamentamos sinceramente el hecho deseando al mismo tiempo que no se repita.

Parece ser, según hemos oído, que los regantes de una zona determinada de la huerta, venían observando que el agua que adquirían venía falta, es decir, mermada.

Como es natural, quisieron ponerlo en conocimiento de la superioridad, y a tal efecto, una numerosa comisión de regantes perjudicados en sus intereses, subieron a las oficinas y por no hallarse en ellas el Jefe de aguas porque desgraciadamente está enfermo, solicitaron hablar con el ingeniero Jefe Sr. Pastor.

Se dice también que este señor, desde que desempeña ese cargo, ha fijado la hora de las once para recibir audiencias, hora harto molesta para el cuerpo de regantes que teniendo que avistarse con más frecuencia que ellos desearían con el señor Pastor, puesto que de ordinario es para darle quejas, terminando como siempre muy temprano la subasta, tienen que esperar largo espacio de tiempo para ver al jefe, invisible hasta las once, perdiendo lastimosamente esas horas que pudieran aprovechar en las faenas agrícolas de tanta importancia siempre, pero más en la presente época de recolección.

Sin duda el Sr. Pastor, que debe ser hombre comprensivo dada su cultura, ha pasado inadvertido para él este detalle de la hora, lo que no tiene nada de particular, pero confiamos que esta sencilla observación nuestra le hará reflexionar sobre el caso, y suponemos que en atención a los regantes pues bien lo merecen por multitud de conceptos, modificará esa disposición para que sea más temprana la hora en que pueda recibir a los regantes.

Pero vamos al caso.

Decíamos que una comisión de aquellos quiso poner en conocimiento del señor Pastor que el agua venía falta desde hace días y, después de esperar y esperar largo tiempo sin poder verlo, supieron que dicho señor se marchaba sin lograr hablar con él y, naturalmente, como les interesaba la entrevista, fueron al sitio donde estaba el automovil del Sr. Pastor dispuesto a salir y le hicieron saber lo de la falta de agua.

El Sr. Ingeniero puso francamente en duda lo que le decían, afirmando que el parte que recibía diariamente acusaba la cantidad justa que se vendía; le afirmaron que dijera el parte lo que dijera el agua venía falta, es decir que no se les daba la cantidad que adquirían con tantos sacrificios y por lo tanto insistían en su denuncia.

Parece ser que esta insistencia molestó un poco al Sr. Pastor el que les preguntó que por qué sabían ellos que venía falta no habiéndola aforado.

—Nos basta con verla para asegurarlo—le contestaron.

—Soy yo ingeniero y no podía decir tanto—les replicó.

—Pues vamos a verlo cuando usted gustó—le objetaron.

El distinguido ingeniero invitó a tomar el auto a uno de los comisionados, a José Ayala, y se dirigieron a la calle de los Pozos. Ante el partido o depósito establecido en dicho sitio, viendo el agua discurrir, el técnico entendió que iba la justa. El regante señor Ayala le afirmó de nuevo que iba falta y ante esta porfía fueron al sitio en que está establecido el módulo y, en efecto, el regante tenía razón. El módulo marcaba 45, debiendo marcar 50. Por lo tanto los regantes, con el ojo certero de la costumbre inveterada acababan de demostrar que para aforar, sus ojos eran linceos. No es cosa fácil ni mucho menos medir a simple vista un volumen de agua; tenía razón el señor Pastor al decir que él siendo ingeniero no podía apreciarlo sin más instrumento que los ojos y seguramente quedaría admirado de que la mirada de un regante lorquino fuera tan perspicaz.

Pero no le extrañe al Sr. Pastor, los cultivadores de nuestra huerta son perspicaces para todo. Están ya tan baqueteados y tienen tan buen sentido, que saben siempre con quien van, donde van y a lo que van. Si el señor Pastor está aquí algún tiempo, ya se convencerá plenamente de ello, como se convenció el Ingeniero y Delegado Regio del Sindicato de Riegos de Lorca, Sr. Manrique de Lara, que ha sido el ingeniero más rebelde a ese convencimiento que pisó el suelo lorquino.

Pasado el incidente,—esto fué el jueves,—ayer una numerosa comisión de regantes quisieron hablar con el señor Pastor para concretar la indemnización que habría que darles por esas faltas de agua, pero el tiempo pasaba, ellos hacían falta en sus labores, y el señor ingeniero quizás veía el momento de recibirlos. Pacientísimos, respetuosos y resignados

son nuestros huertanos, pero como al más paciente llega un momento en que se le agota la paciencia, con cierta discreción, sin embargo, abrieron suavemente la puerta del despacho y solicitaron permiso para entrar.

Se afirma que el Sr. Pastor los recibió ásperamente, aspereza que aumentó hablando con ellos; le contestaron, dialogaron, y el Sr. Ingeniero llamó por teléfono a la Guardia civil, que fué al Sindicato y, no pasó nada, como no habría pasado tampoco aun que no hubiese sido requerida, siempre que a esos modestos y sacríficos a dos hijos del trabajo se les trate con la amabilidad que merecen y se les presten la atención a que tienen derecho, y les hagan justicia cuando justicia reclamen.

Estamos en tiempos democráticos, hasta los títulos nobiliarios han caído en desuso, todos los ciudadanos sin excepción estamos obligados a considerarnos mutuamente y del mismo modo que al regante no se le puede negar ni regatear el derecho de queja, es perfectamente lógico que haya también el deber de atenderla sin dilaciones perjudiciales para el quejoso.

Ahorabi en, se nos dice que alguien pretende dar a estas cosas color de campañas reformistas, y a esa

ZAPATERIA

LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.⁵⁰

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

estupidez hemos de contestar cumplidamente.

JUAN DEL PUEBLO

PUBLICACIONES

Crónica

Publica en su número del domingo 17 de Julio:

«Las delicias del verano a orilla de los ríos y de los mares».—Continuación de la gran novela «La Venus bolchevique», por «El Caballero Audaz».—«Lolín y Bobito en la playa».—«El padre y el niño, o un «chava» desconcertante», por Salvador Valverde.

Lea usted siempre «Crónica»: 25 céntimos.

Estampa

El número de mañana domingo contiene una enorme profusión de gráficos, e interesantes informaciones como «¿Conoce usted las playas de Madrid?», «Jauja está en la provincia de Avila», Evocaciones históricas: «Atentado contra Amadeo I de Saboya, rey de España», «Un pueblo enemigo de los bolcheviques», etc. etc.

MADRID

El manifiesto de los socialistas y lo que dice Lerroux de él

Al llegar al Congreso el señor Lerroux la expectación fué muy grande. Un numerosísimo grupo de diputados y periodistas le rodeó, deseosos todos de conocer su opinión sobre la nota palpitante del día: el manifiesto lanzado por el partido socialista y la U. G. T.

—¿Qué se dice, señores? ¿Qué se calumnio? ¿Qué se injuria? ¿Qué se rebuzna? ¿Qué se regüeldo?—dijo.

—Y—agregó—no calumnio, no injurio, no rebuzno, no regüeldo.

—¿Qué le ha parecido el manifiesto de los socialistas?—preguntó un periodista.

CLINICA SANATORIO

(CON INTERNADO)

Situada en las Alamedas, a cargo del
DR. MIGUEL MARTINEZ MINGUEZ

Especialista en enfermedades de los ojos :- Ayudante durante cinco años de la Clínica Oftalmológica de la Facultad de Medicina, de Madrid, y del sabio Profesor Doctor MARQUEZ, Catedrático de dicha Facultad
Consulta de 11 a 2 (-)-(-) LORCA